

Meilleurs vœux 2025.

Il n'est pas habituel de démarrer une nouvelle année avec autant d'incertitudes quant à la situation nationale et internationale.

Sans être épargnés des décisions nationales nous avons la chance de bénéficier d'un environnement agréable, d'une vie collective intense proposée par les nombreuses associations qui animent notre village, de profiter de rapports humains et d'échanges qui entretiennent le bien vivre à Najac nous permettant d'atténuer la portée de ces remue-ménage extérieurs.

Durant l'année 2024 l'équipe municipale n'a cessé d'œuvrer pour l'amélioration de la qualité de vie et de faire avancer les dossiers quelquefois bien lourds ou bien difficiles à mener à terme.

C'est le cas du projet de rénovation de la piscine que nous avons dû arrêter lors du conseil municipal de novembre par manque de financement,

C'est le cas de l'installation de la fibre où les entreprises en charge du raccordement ont décidé, à notre grand dam, de retarder l'acheminement pour un nombre trop important de maisons qu'ils considèrent isolées...

C'est le cas de l'adressage qui va enfin voir sa réalisation en début d'année, ou l'aménagement de parkings.

Mais voyons le positif et ce que nous avons pu développer : aménagement des espaces publics sur la place de l'Adret et à St Barthélémy, mise en place de la cantine à un euro, sécurisation de la circulation dans le bourg, extinction de l'éclairage nocturne, ....

En 2025, nous allons tout faire pour que la piscine puisse être opérationnelle comme chaque année.

Les habitations extérieures au bourg auront enfin une adresse définitive, un numéro spécifique et une lisibilité sur tous les supports routiers.

Les travaux pour la mise en place du réseau de chaleur nous permettant de remplacer, sur les bâtiments communaux du haut du bourg, des chaudières fioul énergivores par une chaufferie centrale à plaquettes de bois seront démarrés.

La rénovation des logements communaux se poursuit.

Le rayonnement de Najac s'élargit avec notamment le renouvellement du label "Les Plus Beaux Villages de France" et l'obtention de deux nouveaux : "Village d'accueil des véhicules d'époque" et "commune halte sur les chemins de Compostelle".

Ensemble continuons de faire de notre commune un lieu de vie dynamique et solidaire.

Je souhaite à chacun de vous et vos familles et au nom de l'équipe municipale, une belle année 2025.

Qu'elle vous apporte le meilleur, et épargne votre santé.

Je vous donne rendez-vous le dimanche 26 janvier à 11 heures en salle des fêtes pour les traditionnels vœux du maire et de l'équipe municipale.